

受賞おめでとうございます！

## 柏木農業高校表敬訪問

4月8日、柏木農業高校の生徒7人が市長を表敬訪問し、スポーツと文化それぞれの分野で、優秀な成績を収めたことを報告しました。

第36回全国高等学校ウエイトリフティング競技選抜大会で、準優勝という成績を収めた斎藤佳生さん（3年）は、「次は優勝を目指して、今後も練習を頑張りたい」と意欲をみせました。

また、肥後誠明さん（2年）、山田健さん（2年）、砂子澤永斗さん（2年）、三浦圭人さん（2年）、松田康介さん（2年）内山碧斗さん（3年）の6人で構成した有志チームは『第5回大地の力コンペ2021』で奨励賞受賞という成績を収めました。この大会は、農業分野の視点から課題解決のアイデアを発表し競うものです。報告会では、チームを代表して松田さんが、「当時1、2年生の混成チームで初めての応募だった。ほかの応募者には社会人もいる中で、受賞できたことは嬉しい」と喜びを語りました。

長尾市長は生徒を一人ひとりをねぎらったうえで、「皆さんの今までの努力の結果が受賞につながったと思う。これからもそれが新しい目標を持ち、さらに上を目指して挑戦してほしい」と激励しました。



長い間お疲れさまでした

## 行政相談員へ感謝状贈呈

4月16日、行政相談員を長らく務め、令和2年度末で退任された葛原信一さん（三笠）へ総務大臣感謝状が贈られました。葛原さんは、平成25年度から8年間にわたり、碇ヶ関地域の行政相談員を務め、定例相談会などを通じて地域住民の声を行政に届けてきました。

長尾市長は、「行政ニーズが多様化する中、市民への助言や行政との橋渡しを務められ、ご苦労されたことと思う。長い間、お疲れさまでした」と感謝の言葉を述べました。

日々の健康づくりに取り組みました！

## ひらかわ健康ポイント事業 当選賞品贈呈式

3月24日、「ひらかわ健康ポイント事業」の抽選における当選者の贈呈式が行われました。1等賞品の鑄物ホーロー鍋が当選した3の方々に、長尾市長は、「これからも日々、健康づくりに取り組んでいただきたい」と述べました。

### 【ひらかわ健康ポイント事業とは？】

検診や健康づくり関連事業に参加して、ポイントを獲得でき、応募すると、参加賞や抽選で健康関連グッズがもらえる事業です。令和3年度も実施予定ですので、皆さんのが応募をお待ちしております！

